

新しい年を迎へ、寒さが一段と厳しくなつてきおしたね。朝晩は空気がせりつと冷え込み、布団から出るのが少しつらい季節になりました。私もあと五分、あと五分と、まるまる時間を使つてしまつことが多い日々を過ごしています。(笑) 体調を崩しやすい時期でもありますので、手洗いやつがいをしっかりして元気に過ごしていきましよう。

私自身の冬休みはいろいろと、例年通り冬期講習で毎日とても忙しく過ごしていましました。朝から晩まで授業が続き、あつとい間一日が終わつてしまつ日々でしたが、キッズたちの頑張る姿に元気をもらいながら充実した時間を過ごしました。また、お正月には塾の講師陣で初詣にも行き、受験生たちの合格祈願をしてきました。元旦の開門の一時間半も前から並び、一番乗りでお参りです!凍えるような寒さでしたが、その分気持ちのこもったお願いができたように思います。

さて、今月号の「みんなの日記」は、冬休み合併号として、冬休み中の出来事を中心に掲載しています。クリスマスにプレゼントをもらつた話や、家族と過ごした楽しい時間、そしてお正月には初詣に行って新年のお願いをしたことなど、心温まるエピソードがたくさん集まりました。それのご家庭での過ごし方や、子どもたちならではの素直な気持ちが伝わつてくる日記ばかりです。

冬の寒さの中でも、子どもたちの文章からは笑顔と楽しさがあふれています。ぜひ、ひとつひとつの作品を読みながら、キッズたちの素敵な冬休みの思い出に触れてみてください。それでは、今月号の「みんなの日記」をどうぞお楽しみください。

キッズみんなの日記

冬休み
合併号



優秀作品紹介

★田舎の「ママ」が教える★

スイミング短期講習

僕は冬休みのスケジュールを其言習に行きました。個人メドレーの平泳ぎのタイムを宿り三つ三つ、立泳ぎ時川コースを

受けました
二分十秒以内で合格で、

十一秒で不合格でした。

二回目のテストは二分四秒

とても嬉しかつたです。

す。

あと僅かだったことを、タイムを書くことで上手に

表現していますね！二回目ではかなりの好タイで素晴らしいですよーおめでとう！

大なわとびをした

とびをしました。友だちは

わたしは、「大なわとびが

ました。わたしは大なれとひかにかでないで、友だちがうらやましいなと思いまし

ぼくは今日はつもうでに行きました。つもうででは神様においのりしたり、いろいろなものを食べたりします。おさいせんを

（小二）WEくん 会えない期間があると友達の大切さを実感できますよね！一人でいるよりも、やっぱりみんなといの方が楽しいです！これからも友達を大切にしてくださいね！

会って自分が行つた
長さきのりよ行の話を
したり、友だちの
お年玉の話を聞いたり
しました。冬休みも
いいけど、友だちと
話をするのはやっぱり
楽しいと思いました。クラスにてん校生が
きたので、話をしてみたいと思います。

★ ★ 自分の思いを伝える ★ ★

苦手なことをできるようにする姿勢
(小二 SMさん)

た。先生は私に「たくさんれんしゅうしたらいつかでぎるようになるよ。」と言つてくれました。わたしはぎょうかん休みにたくさんれんしゅうをしました。あしたもぎょううかん休みにたくさん大なわとびをれんしゅうします。

プレゼントがなかつたときの不安な気持ちの表現やプレゼントがあつたときの喜びの表現がとても素晴らしいですね！心情の変化がしっかりと伝わってきますよーお見事ですープレゼントがあつて良かたねー

スマスマツリーの下に
プレゼントがある
ので、かくにん
したらプレゼントが
ありました。中には

卷之三

(小三 ARくん)

初詣って、お参り以外にも楽しみな
ことが盛りだくさんですよー！その一つが出店だ
と思いますー！チョコバナナにりんごあめ、いいです
ねー！楽しそうな様子が目に浮かびますよ！

といつてもといつてもうれしいな

私は冬休みにアンサンブルといって七、八人でそんそうする指き者なしのことです。今日は地区大会からかちすすんだので、冬休みに県大会がありました。その大会のために学校で午前六時半から午後六時までずっと練習したり、たくさんの人たちからおそわっていました。「こんなにしんけんな理由は二つあります！」一つ目は「Y小学校歴史初で県大会にすめたところです。そのときはとてもうれしかったです。」二つ目は「ずっとたたかいづけてきたライバルのO小学校に負けたくないからです。」たとえ燃えました。」

二つ目は「ずっとまけづけているので、本番にならなかったとき、先生が笑顔で見送ってくれたことをおぼえています。きちんとやってたおそれそうだったけど、あきらめずにやりました。そしてけっかはっぴょうのとき、みんなで願いました。「絶対金賞で次の大会行くぞ！」

そして「ゴールド金賞」と言われたら、とてもよくよるんで、そのあとに「次の代表は…Y小」とよばれて、のどがかかるほどさけんでしまいました。それくらいうれしかったです。そしてライバルにも勝てたし、次の次の関東大会にもでられて、最高の冬休みでした。

（小五 MKさん）

小学生の歴史上初なんですね！凄い！それは喜びもひとしおですね！頑張って金賞を勝ち取ったその物語がしっかりと刻まれた日記です！本当におめでとう！





今日はサンタさんが
プレゼントをどどけて
くれる日なのでワク
ワクしてねました。

私がほしいのはパチエ
リエと/or/バグや
ボーチが作れるんです。朝起^きるとまく
らもとにプレゼントがあり、あけてみると
パチエリエが入ってました。どうでもうれ
しかったです。大目に使っていこうと思いま
した。

クリスマスと言えばやっぱりプレゼント
ですよねー！ドキドキワクワクですー！そういってウ
キウキした気持ちが伝わってくる日記ですよー！バ
チエリ、大切に使ってくださいねー！

(小五 一Nさん)

パチエリエ

今日はサンタさんが
プレゼントをとどけて
くれる日なのでワク
ワクしてねました。

私がほしいのは、パチエ
リエと、バグや
ポーチが作れるんです。朝起きるとまく
らもとにプレゼントがあり、あけてみると
パチエリエが入っていました。とってもうれ
しかったです。大切に使ってくださいね！

（小五　一乃さん）

クリスマスと言えばやっぱりプレゼント
ですよねー！ドキドキワクワクですー！そういってたウ
キウキした気持ちが伝わってくる日記ですよー！パ
チエリ、大切に使ってくださいねー！

お正月のゲーム

この日は長野のおば
あちゃん家で年越しの
ために行きました。

家に着くと先につい
ていたいところがゲーム
をやっていたので、
お父さんに「ゲームやっていい？」と聞いて、
きよかをもらつてからゲームをはじめました
。と言つても、私は四年のころせいせきが
わるすぎてゲームをきちんとしゃれていなか
で、ひさしぶりにやってどうでもたのしくて
「やっぱりゲームは楽しいだなー。」と思いま
した。

（小五　Sちゃん）

あらら、ちゃんと勉強しないとダメで
すね。でも、今回はゲームが出来て良かったです
ね！これからもゲームができるようになら
り、勉強するようにしましよう！先生も全力でサボ
ー！